



みんなの和

校長 山下 千華

2学期の締めくくりを大切に

日ごとに寒さが増し、日が暮れるのも早くなり、徐々に冬らしくなってきました。ご家庭では、新型コロナウイルスやインフルエンザの感染防止対策と共に、お子さんの体調管理へのご配慮もお願いいたします。

また、今月は2学期の締めくくりの月であり、学習面・生活面でのまとめをどの学年でも行っています。どの子も笑顔で2学期を終えることができるよう、職員一同、がんばっていきたいと思いますので、引き続き、ご支援・ご協力をお願いいたします。



◆御幸会のみなさんと一緒に町探検（2年）◆

2年生が生活科の学習として、11月17日に串小学校区の町探検で、地域の興味を持った様々な場所へ出かけました。その際、児童の安全確保のために、御幸会の見守り隊の方（13名）が、各探検グループに付き添ってくださり、子ども達は安心して、楽しく活動することができました。御幸会の皆さん、本当にありがとうございました。

◆秋のスマイルコンサート（音楽鑑賞）

11月11日に、城田絵里子さんと山腰麻衣さんをお招きして「秋のスマイルコンサート」を開催しました。城田さんはマリンバ、山腰さんはピアノを担当し、マリンバとピアノのアンサンブルによる素敵な演奏会となりました。曲目は、音楽の教科書に出ている曲やどこかで聞いたことのある有名な曲であり、児童は美しい音色を十分に味わうことができました。

また、代表児童がマリンバの演奏に挑戦する体験タイムもあり、このスマイルコンサートを通して、児童は音楽の素晴らしさを感じ取ることができたようです。



●実りの秋● おいしいおもちをいただきました

5年生は、毎年生産組合の皆さんのご協力を頂きながら、米づくり体験学習を行っています。実際に田んぼに出かけ、貴重な体験を重ねる中で、5年生は多くのことを学ぶことができました。また、11月24日には生産組合の皆さんから、本校職員と5年児童に対して収穫の記念においしいおもちを頂きました。本当にありがとうございました。

自分も周りの人も大切に【人権集会】

人権週間（12月4日～10日）にあわせて人権集会を行いました。今年度は校内の視聴覚環境が整備されたこともあり、集会形式ではなく、ビデオ生中継形式で行いました。企画運営は、運営委員会の児童が担当し、校長講話の後に、運営委員会の児童による人権クイズや人権絵本の読み聞かせがありました。児童のアイデアと工夫が生かされた内容であり、全校児童が人権を楽しく学ぶ機会になったと思います。

校長講話では、人権は、「誰もがみんな持っているもの」「幸せになるために大切なものです」であることを子ども達に伝え、「みんなが笑顔で過ごせる学校」にするために、特に気をつけてほしいこと等を、以下のようなプレゼンテーションを通して再確認しました。

